
3 Pièces

Réf. 84094117

1 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3033532.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3033532.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3033532.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3033532.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3033532.html


Cannes Découvrez cette  magnifique opportunité  située à proximité  du

port  de  Cannes,  dans  une  résidence  sécurisée  avec  gardien,  à

quelques  pas  des  commerces  et  des  plages.  Cet  appartement  de  3

pièces a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité, offrant

un cadre de vie  exceptionnel.  Il  comprend une entrée accueillante,  un

séjour  lumineux  avec  cuisine  américaine  équipée,  une  terrasse  offrant

une  vue  imprenable  sur  la  mer,  ainsi  que  deux  chambres  avec  salles

d'eau et dressing. De plus, un parking dans une résidence à proximité

est inclus.Ne laissez pas passer cette opportunité de ...

Discover  this  wonderful  opportunity  located  near  the  port  of  Cannes,  in  a  secure

residence  with  a  caretaker,  close  to  shops  and  beaches.  This  fully  renovated

3-room  apartment  features  high-quality  materials,  offering  an  exceptional  living

environment.  It  includes  a  welcoming  entrance,  a  bright  living  room  with  a  fully

equipped American kitchen, a terrace with stunning sea views, and two bedrooms

with  en-suite  bathrooms  and  dressing  rooms.  Additionally,  parking  in  a  nearby

residence  is  included.Don't  miss  out  on  this  opportunity  to  own  a  true  gem  in

Cannes. Contact me today to arrange a ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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